

Société suisse des géomètres : extrait du procès-verbal

Autor(en): **Baumgartner, T.**

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières**

Band (Jahr): **21 (1923)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

erfolgten, zur Kenntnis gebracht worden. Gegen die fehlbaren Mitglieder wurden auf Vorschlag der Sektionsvorstände Konventionalstrafen ausgefällt. Die Frage der Unterdrückung von Unterbietungen durch Nichtmitglieder wurde neuerdings in Beratung gezogen.

An die im Februar vom eidg. Grundbuchamt einzuberufende Konferenz zur Behandlung der Frage des Preisabbaues, an der die Vertreter der Kantonsgeometerkonferenz und der Taxationskommissionen der Sektionen teilnehmen werden, wird als Vertreter des Zentralvorstandes Vice-Präsident E. Albrecht, abgeordnet.

Küsnacht, den 4. Februar 1923.

Für den Zentralvorstand des S.G.V.
Der Sekretär: Th. Baumgartner.,

Société suisse des Géomètres.

Extrait du procès-verbal

de la Séance du Comité central, des 27/28 janvier 1923 à Berne.

Nous souhaitons la bienvenue dans notre société aux collègues:

J. Schwarzenbach, ingénieur agricole, Zurich;

Max Weber, géomètre du registre foncier, Zurich;

F. Kundert, géomètre du registre foncier attaché au Bureau du Cadastre de la ville de Saint-Gall.

Ont démissionné de la Société:

Alfred Frick, ingénieur, Zurich;

Wilhelm Merkelbach, Bâle;

Ernst Bosshard, Busswil-Sirnach;

Karl Hofer, Berne;

Alfred Strüby, ingénieur agricole fédéral, Berne;

Albert Rohrer, Altstetten.

Le compte-rendu annuel et le compte-rendu financier pour 1922 sont acceptés en première instance, de même que le budget pour 1923, qui boucle par un excédent de dépenses de 165 francs. Malgré ce déficit, il sera proposé à l'Assemblée des délégués qu'en raison de la tendance générale à la baisse, la cotisation annuelle soit, pour 1923, réduite à 18 francs. En même temps, le Comité central a examiné de quelle manière il serait possible de faciliter à nos jeunes collègues l'entrée dans notre société.

Les sociétaires qui n'ont pas encore effectué le paiement de leur cotisation pour 1922, ont été avertis que des poursuites leur seraient intentées et que leur exclusion de la Société serait publiée dans notre organe.

Le solde concernant le cas de soumission au rabais Curty a été versé au fonds des amendes, après déduction des frais et de la part attribuée à la section.

La question de la revision de la Loi concernant l'encouragement à l'agriculture (section des améliorations du sol) a fait l'objet d'une discussion approfondie, en conclusion de laquelle a été élaboré un projet de requête au Département suisse d'économie publique. Il sera fait rapport du résultat de ces tractations, tant à l'Assemblée des délégués qu'à l'Assemblée générale.

L'Assemblée des délégués est convoquée pour le samedi 3 mars 1923, à 2 heures après-midi, à l'hôtel «Bären», à Langenthal (Berne). Sous réserve de l'approbation par l'Assemblée des délégués, il est décidé que, cette année, l'Assemblée générale aura lieu à Zurich, le vendredi 6 avril 1923, à 2 heures après-midi, à l'occasion des cours professionnels.

Comme cette année des élections doivent avoir lieu, les membres du Comité central qui ne désirent pas se représenter, sont invités à adresser éventuellement leur lettre de démission au Président, avant l'Assemblée des délégués.

Le Comité central a eu connaissance de quatre cas de soumission au rabais, dont deux sont le fait de sociétaires et deux sont le fait de non-sociétaires. Sur la proposition des comités des sections intéressées, des amendes conventionnelles ont été infligées aux sociétaires fautifs. La question de la répression des soumission au rabais par des non-sociétaires devra être de nouveau mise à l'ordre du jour.

Le Comité central a désigné son Vice-président E. Albrecht pour le représenter à la conférence que le Bureau fédéral du Registre foncier convoquera en février pour traiter la question de la diminution des prix unitaires et à laquelle assisteront également les représentants de la conférence des Géomètres cantonaux et les représentants des commissions de taxation des sections.

Kusnacht, le 4 février 1923.

Pour le Comité central,
Le secrétaire : Th. Baumgartner.
